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苏北省燕窝及木薯产品出口中国等市场
贸易部副部长杰里（Jerry Sambuaga）11 月 7 日在

苏北省棉兰市见证 Ori Ginalnest Indonesia 公司包装的

燕窝，这些燕窝及木薯产品将出口到中国等市场。

芝芒吉斯-芝比东高速路通车试运
公共工程与民居部和高速路建设机构从 11 月 10

日至 30 日，将对芝芒吉斯（Cimanggis）- 芝比东（Ci-
bitung）高速路第一路段通车试运。在试运期间，民众
可免费使用这条高速公路。

【本报讯】贸易部国际
贸 易 谈 判 总 署 长 伊 曼
（Iman Pambagyo）上 周 末 在
雅加达出席迎接新常态国
家贸易讨论会时表示，贸
易部预定下周就能签署区
域全面经济伙伴关系协定
（RCEP），理由是有关协定
的谈判已到了最后阶段。
但他不愿详细说明东盟十
国之间达成协议的进程。

伊曼说：“但愿我在 11

月 15 日 就 能 向 部 长 作 报
告，可是我现在不能说得
太多，我们正努力解决所
有的问题，希望在下周就
能落实签署区域全面经济
伙伴关系协定。”

区域全面经济伙伴关
系协定是 10 个东盟国家和
6 个东盟贸易伙伴国，包括
中国、韩国、日本、印度、澳
大利亚和新西兰所要达成
的一项自由贸易协定。

但是其中一个东盟贸
易伙伴国印度却在去年叫
停，印度政府的理由是还
要保护其农民和企业家的
利益，因为担心中国商品，
以及澳大利亚和新西兰等
国的农产品和乳制品会充
斥印度国内市场。

尽 管 如 此 ，同 意 签 署
区域全面经济伙伴关系协
定的东盟十国和贸易伙伴
国仍然愿意随时为印度敞

开大门。伊曼说：“我们仍
然敞开大门，印度可随时
加入区域全面经济伙伴关
系协定。”

此 前 伊 曼 曾 说 过 ，一
旦区域全面经济伙伴关系
协定签署之后，印尼在未
来 5 年 将 从 中 得 益 ，因 为
印 尼 的 出 口 将 增 加 8% 至
11% ，还 有 在 投 资 方 面 也
将 增 加 18% 至 22% 投 资 落
实价值。 （Sm）

贸易部称RCEP或近期出台
加强东盟区域合作 可促进我国经贸与投资

【本报讯】副总统府发
言 人 马 斯 杜 基（Masduki
Baidlowi）说 明 ，马 鲁 夫 副
总统的任务是通过协调、
监督和评估来跟进佐科维
总统的决策。

马 斯 杜 基 是 在 回 应
“印尼风向标”的民意调查
时作出上述回应。其中一
项调查结果显示，47.4%受
访者对马鲁夫副总统的表
现不满意。

马 斯 杜 基 周 日（8/11）
对罗盘网说，在总统的决
策颁布前，副总统必须提
供意见。这些步骤公众当
然不会知道。

他 接 着 说 ，而 且 马 鲁
夫不想喧宾夺主，总是以
羽毛球双打的姿态，一个
向前一个向后或一个向左
一个向右，来配合佐科维
的决策。

在 上 述 调 查 结 果 中 ，
对马鲁夫副总统的表现感
到 满 意 的 人 占 40.8% 。 其
中 36.5% 认 为 马 鲁 夫 在 维

护 宗 教 和 谐 方 面 发 挥 作
用 ，12% 认 为 马 鲁 夫 为 人
善 良 和 简 朴 ，8.6% 认 为 马
鲁 夫 维 护 和 平 ，6.9% 认 为
马鲁夫明智有礼。

调 查 结 果 还 显 示 ，
16.1% 受 访 者 认 为 马 鲁 夫
副总统的实际贡献不小。
马鲁夫正致力于激活四个
重点的伊斯兰经济生态系
统，即加强伊斯兰教法的
金融机构，加强清真产业，
加强伊斯兰社会基金以及
加强基于伊斯兰教义的企
业。

这有助于推动人民经
济和中小企业发展。在这
方面，马鲁夫担任全国青
年联合会常务主席的作用
非常显著。

此 前 ，印 尼 风 向 标 执
行董事科达利周四（5/11）
表示，多达 40.8%的公众对
马鲁夫副总统的工作感到
满 意 ，47.4% 的 人 不 满 意 ，
11.8% 表 示 不 知 道 或 不 回
答。 （Irw）

民意调查结果显示
40.8%公众对副总统工作表现感满意

【本报讯】美国政府对
我国延长普惠制度（GSP）
的有效期，我国出口商必
须好好掌握这个机会，尤
其可促使 2020 年印尼贸易
博览会（TEI）成功举行。

外 交 部 副 部 长 玛 亨
特 拉·希 勒 卡（Mahendra
Siregar）上 周 末 在 雅 加 达
表 示 ，上 述 延 长 的 GSP
规 定 显 示 出 印 尼 与 美 国
缔 结 日 益 良 好 的 合 作 关
系 。

普惠制是美国提供给
发展中国家的特权。根据
11 月 7 日在芝加哥（Chica-
go）的 印 尼 总 领 事 馆 的 记
录，玛亨特拉与美国业界
代表通过视频进行的会议
中说：“我们须尽量利用上
述便利条件，这是我们要
提高及扩大业务的大好时
机。”

外交部长蕾特诺（Ret-
no Marsudi）于 2020 年 11 月
1 日公布有关美国正式延
长印尼出口的 700 种产品

的 普 惠 制 规 定 。 这 是 美
国 贸 易 代 表 处（USTR）自
2018 年 3 月以来进行长达
2 年 半 的 考 虑 和 研 究 结
果。

如悉，普惠制 规定是
美 国 自 1974 年 以 来 向 全
球 发 展 中 的 国 家 实 行 的
多 边 关 系 ，印 尼 是 从 1980
年 获 得 该 普 惠 制 条 件 的
国家。

印尼驻芝加哥总领事
美 里（Meri Binsar Simorang-
kir）在 新 闻 发 布 会 表 示 ，
上述美国普惠制声明真巧
是在举办 2020 年印尼贸易
博览会来临之际宣布的喜
讯。如所周知，该博览会
是大型的区域性贸易博览
会。

在现时爆发新冠病毒
大流行期间，2020 年 11 月
10 日 至 16 日 期 间 将 通 过
视频举办上述博览会。如
悉，2019 年的博览会中的
交易额共 109.5 亿美元，相
当于 155.6 万亿盾。（Ing）

外交部要业界善用普惠制
为 2020年印尼贸易博览会创造出口良机

【本报讯】工业部总秘
书 西 吉 特 （Achmad Sigit
Dwiwahjono）11 月 8 日 在 雅
加达通过书面方式表示，
工业部已定下指标，供工
业领域用的替代进口原材
料或辅助材料及资本货物
增长率，在 2021 年至少可
达 到 15% ，然 后 在 2022 年
可持续增至 35%。

西吉特说：“我们会详
细说明那一种替代进口产
品可占最多，因此利益相
关者如贸易部和财政部必
须要全力支持这项战略步
骤。”
他解释说，尤其在新冠病
毒大流行的压力下，政府
决意要保护国内的工业，
目的是能更具有竞争力，
有一些领域的产能处于闲

置状态或受到不公平的贸
易，因此政府需要对这些
领域加以保护。

根 据 工 业 部 的 推 算 ，
由于新冠病毒大流行的缘
故，我国工业领域的产能
率 仅 达 到 56% ，其 实 之 前
会 达 到 70% 。 西 吉 特 说 ：

“实际上，我们并不反对进
口，因为我们需要提高产
品的附加值，因此工业领
域还需从国外进口原材料
和辅助原料，我们的任务
就是要保持工业领域业务
的可持续性。”

他 透 露 ，政 府 要 限 制
进口的其中一种原材料就
是化学工业领域，而需要
从国外进口的替代资本货
物就是机械和电子工业领
域。 （Sm）

工业部发展替代进口原材料产品
预定明年至少增长 15% 2022 年可达 35%

【本 报 讯】财 政 部 国
家 资 产 总 署 非 经 营 权 国
有 资 产 局 主 任 美 里 查 儿
（Meirijal Nur）上 周 末 在 雅
加 达 参 加 视 频 讨 论 会 时
表 示 ，截 至 2019 年 底 ，政
府 在 国 企 的 投 资 总 值 达
到 2397 万 亿 盾 ，可 以 说
这 是 政 府 在 国 企 的 股 份
持 有 权 ，包 括 政 府 在 国
企 所 持 的 百 分 百 股 权 ，
或 是 分 开 上 市 国 企 的 一
部 分 股 权 。

美 里 查 儿 说 ，国 企 有
一 部 分 的 资 金 是 国 家 注
资 金（PMN），这 是 政 府
自 2009 年 持 续 以 增 加 股
权 而 注 资 的 金 额 约 为
400 万 亿 盾 ，这 笔 金 额 除
了 用 以 资 助 国 企 之 外 ，
也 用 以 资 助 其 它 公 共 服
务 机 构 。

财 政 部 国 家 资 产 总
署 长 伊 沙（Isa Rachmata-
warta）在 另 一 个 场 合 表
示 ，这 2397 万 亿 盾 并 不
是 只 有 国 家 注 资 金 而
已 ，但 也 是 政 府 在 国 企
多 年 来 的 发 展 所 累 积 的
股 权 价 值 。

伊 沙 说 ，政 府 明 年 又
将 再 次 向 数 家 国 企 提 供
国 家 注 资 金 ，金 额 约 为
42.38 万 亿 盾 ，这 些 国 企
就 是 国 电 公 司（PLN）、胡
达 玛 卡 亚 公 司（Hutama
Karya）、Sarana Multigriya 财
务 公 司 、Bahana Pembinaan
Usaha Indonesia 公 司 、
Pengembangan Pariwisata In-
donesia 公 司 、Wijayakusuma
工 业 区 公 司 和 印 尼 海 军
造 船 厂 公 司（PAL）。

（Sm）

政府投资国企超过2397万亿盾

【本报讯】政府正在考
虑要与日本缔结各种合作
关系，诸如新型科技、医疗
保健、房产、以及本国基础
设施工程经费。

国 企 部 长 埃 里 克（Er-
ick Thohir）11 月 7 日 说 ：

“日本在卫生医疗方面已
是全球闻名的先进国家。
比如，对我留下的深刻印
象就是日本政府在机场实
行的新冠病毒症是通过唾
液（saliva）的检测方式，而
不是通过鼻腔（nasal）。唾
液 检 测 方 式 ，能 在 不 到 1
个 小 时 之 内 获 得 检 测 结
果，而且具有高度的准确
诊断。”

埃里克希望上述唾液
检测新冠病毒症能由印尼
机场第一管理公司及印尼
机场第二管理公司实行。
他也看到日本川崎重工业
制 造 的 聚 合 酶 链 式 反 应
（PCR）检测技术使用机器
人科技，能更快地追踪新
冠肺炎病患者。
与此同时，埃里克与日本

著 名 的 三 井 医 疗 保 健
（Mitsui healthcare）方 面 进
行会谈，三井医疗保健已
在马来西亚、泰国及新加
坡投资设立医院。他说：

“ 我 们 相 关 的 医 疗 保
健旅游人数潜能非常大。
如 在 巴 厘 特 别 是 沙 努 尔
（Sanur）是 乐 龄 游 客 首 选
的景区。”

至于有关新再生能源
方面，埃里克估计印尼将
成为电动车用的锂离子电
池制造业中心。此事促使
日本国际汽车企业考虑的
战略性合作甚具吸引力。

埃里克补充道：“自从
我们采取矿务下游化工业
的措施，其中就是着重发
展电动车电池制造业。许
多国际性企业都有意与印
尼合作，如韩国乐金化学
公司（LG Chem）、中国宁德
时 代 新 能 源 股 份 公 司
（CATL），如今还有日本的
丰 田（Toyota）及 松 下 电 器
（Panasonic）企业。”

（Ing）

印尼希望与日本提高合作


